

BISCHÖFLICHES ORDINARIAT MAINZ

Grußwort anlässlich des Benefizkonzertes in Heppenheim am 04. Nov. 2010



Sehr geehrter Vorstand der Polizeisozialhilfe e.V.,

ich freue mich, dass Sie ein weiteres Benefizkonzert zu Gunsten der Polizei-Sozialhilfe-Hessen e.V. am 04. November 2010 in Heppenheim, Ortsteil Erbach veranstalten.

Die Bedeutsamkeit dieses Konzertes wird unterstrichen durch die Schirmherrschaft, die Herr Staatsminister Volker Bouffier, vom hessischen Ministerium des Innern und für Sport, übernommen hat.

Die Polizei-Sozialhilfe-Hessen e.V. kümmert sich unkompliziert und unbürokratisch besonders um in Not geratene Polizeibeamte und –beamtinnen sowie Bedienstete der Polizei und deren Angehörigen.

Wir, seitens der Polizeiseelsorge, wissen es sehr zu schätzen, dass durch ihre Unterstützungen hervorragend geholfen werden kann.

Gerade Polizeibeamte und –beamtinnen sind berufsbedingt schnell einer finanziellen Notlage ausgesetzt, hervorgerufen durch Gewalteinwirkung, Unfälle oder auch Krankheit. Dafür benötigen sie ein finanzielles Polster und ich hoffe, dass dieses auch durch das kommende Benefizkonzert aufgestockt werden kann.

Für das über 25-jährige Engagement der Polizei-Sozialhilfe-Hessen e.V. danke ich Ihnen ganz herzlich seitens der Polizeiseelsorge und auch des Bistums Mainz und wünsche Ihrer Veranstaltung gutes Gelingen.

Mit freundlichen Grüßen

Bernd Krämer
Ordinariatsrat